

DISCIPULADO PASTORAL

16 de Marzo de 2016

Número 11

2016

LA PUERTA DEL PECADO

PRIMERA PUERTA. LA PUERTA DEL PECADO.

¿Qué se entiende por pecado?

El pecado no es un simple conflicto, o un acto que depende de la cultura. No es algo que podemos minimizar ya que Cristo tuvo que morir por él. Jesús vertió su sangre para librarnos del pecado.

El pecado constituye cualquier trasgresión al carácter santo de Dios. Con cada pecado le decimos a Dios: "Señor yo me manejo como quiero, soy libre e independiente".

Aquellos que poseen hábitos pecaminosos deben saber que:

1. El pecado destruye la vida espiritual:

Si hay pecado oculto en tu vida que no fue confesado a Dios esto te transforma



automáticamente en un mentiroso. (1º Juan 1:6)

Andar en tinieblas es vivir en pecado.

Es muy fácil engañar a cualquier persona menos a Dios ya que El mira lo profundo del corazón.

1. El pecado nos hace perder la comunión con los hermanos:

Las personas que tienen problemas de relación con otros, tienen pecados no confesados en sus vidas. Ya que cuando hay pecado no hay comunión y comienzan los roces, las diferencias, las críticas, el chisme, etc; todo lo cual constituye pecado en si mismo.

2. El pecado nos hace perder la vivencia del amor de Dios:

Como consecuencia del pecado siempre nos sentimos lejos de Dios y de su Amor. (lo que sigue será subestimarnos y sentirnos inútiles).

Mucha gente dice no sentir el amor de Dios. Si tu sientes de esta manera, examínate y ve

si no hay pecados ocultos en tu vida.

Siempre que amemos la manera de pensar, los deseos de este mundo será difícil poder experimentar el amor de Dios. La promesa dice que aquellos que aman a Dios permanecen en El.

3. El pecado nos produce una o varias ataduras espirituales:

Dice Juan 3:8-10: "El que practica el pecado es del diablo, porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo. Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el pecado, porque la simiente de Dios permanece en él. No puede pecar porque es nacido de Dios. En esto se manifiestan los hijos de Dios, y los hijos del diablo: todo aquel que no hace justicia y que no ama a su hermano, no es de Dios."

Cada vez que damos lugar al pecado y lo dejamos que germine en nuestra vida, tomará posesión total de ella

inexorablemente. Cada pecado pide más pecado. Y finalmente se forma una atadura espiritual que provoca el control total de la persona por su parte. De este modo se corta el fruto espiritual, la vida de oración, el gozo cristiano, etc.

LISTA DE PECADOS:

Miremos algunas de las listas de pecado que contiene el Nuevo Testamento:

Dice 1º Corintios 6:9-11 "¿No sabéis que los injustos no heredaran el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones, ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los maledicientes, ni los estafadores, heredaran el Reino de Dios. Y esto erais algunos, más ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el Nombre del Señor Jesús y por el Espíritu Santo de Nuestro Dios."

Quisiera dejar en claro, antes desarrollar cada pecado en mayor profundidad, que no atacamos personas, sino al pecado. No estamos juzgando a las personas sino simplemente proporcionando mayor información respecto de cada actitud pecaminosa.

- **FORNICARIOS:**

La palabra "pornia" en griego se refiere a la inmoralidad sexual. Sabemos que Dios es dueño de nuestra sexualidad y que El, en su infinito amor y sabiduría, ha dispuesto un tiempo especial para disfrutar de ella. Ese tiempo es en el marco del matrimonio. El anhela que vivamos la sexualidad de este modo el cual lo honra.

Las relaciones prematrimoniales no están aceptadas por Dios, cualquiera sea la situación. Son pecado a los ojos de Dios.

- **ADULTERIO E INFIDELIDAD:**

Existen dos tipos de infidelidad:

1. La ocasional:

Se produce debido a un desgaste en la pareja, por no tener sexo, por frialdad. Se trata de encontrar afuera el cariño que no se obtiene en el hogar. Esto le sucede tanto a mujeres como a hombres.

2. La frecuente o estructural:

Se produce por problemas de ataduras espirituales que han crecido en el corazón del machista o también llamado "Don Juan" que ve en el otro un trofeo.

- **IDOLATRÍA:**

Dice Éxodo 20:3 "No tendréis Dioses ajenos delante de mí".

La idolatría es adorar algo que no es Dios; es darle tiempo a algo que no sea Dios. Cualquier cosa o actividad o persona puede ser un ídolo si se vive sólo para ello. Por ejemplo si vivo para trabajar, o para estudiar, para una persona todo esto puede

transformarse en un ídolo.

- **AFEMINADOS:**

La palabra en el griego se refiere a los prostitos homosexuales pasivos. Mientras que "los que echan con hombres" son los homosexuales activos.

- **LADRONES, AVAROS:**

Implica, entre otras cosas, no cumplir con compromisos de deudas o no devolver aquello que pedimos prestado.

- **MALEDICIENTES:**

Se refiere a hablar mal de otros a través de hábitos nocivos tales como: el chisme, la mentira, la crítica, las descalificaciones.

- **BORRACHOS:**

La palabra "mezo" de donde proviene el término borrachos, en el griego quiere decir "beber sin control".

Pablo declaró en 1º Corintios 6:12 "Todo me es lícito pero no todo conviene. Todo me es lícito pero no me dejaré

dominar por nada.”

Y en 1º Corintios 10:23
“Todo me es lícito pero
no todo me edifica”

Otra lista de pecado se encuentra en Romanos 1:18- 2:6. El tema que el apóstol Pablo desarrolla en este capítulo en el estado en el cual Dios encuentra al hombre. Elabora, además, el concepto de la ira de Dios.

Pablo habla de esta ira en tres ocasiones. Romanos 1:18, Efesios 5.6 y Colosenses 3:6. Señala, en forma específica como la misma cae sobre los hijos de desobediencia.

Dice W. Barclay: “El quebranto de la ley de Dios trae dolor y sufrimiento al hombre, la ira de Dios es el castigo inevitable del pecado.”

Estos hombres a quienes se dirige la ira de Dios son caracterizados por detener la verdad.

Se miran a si mismos y siguen sus razonamientos

(Romanos 1:22.23) en lugar de los de Dios. Son desagradecidos para con Dios y con otros.

Según el texto de Romanos, también, Dios “los entregó” (ver 24, 26,28). Dejó que el hombre escoja a su libre albedrío. Asimismo, la Palabra declara que los entregó a la inmundicia, término que se encuentra muy relacionado con la inmoralidad sexual.

Luego Pablo comienza a enunciar las características del hombre sin Dios. Cuando los hombres dejan de mirar a Dios se convierten en animales cargados de:

- ✚ Injusticia
- ✚ Perversidad
- ✚ Avaricia
- ✚ Maldad
- ✚ Envidia
- ✚ Homicidios
- ✚ Contiendas
- ✚ Engaño
- ✚ Inclinación al mal. Y se constituyen en:
- ✚ Murmuradores y detractores
- ✚ Aborrecedores de Dios

- ✚ Injuriosos
- ✚ Soberbios
- ✚ Altivos
- ✚ Inventores de males
- ✚ Desobedientes a los padres
- ✚ Necios
- ✚ Sin afecto natural
- ✚ Implacables

De acuerdo al versículo 32 de Romanos 1 es terrible saber que:

- Son conscientes de que sus actos los llevan a la muerte
- Del mismo modo persisten en sus prácticas
- Buscan a otros que se comporten de la misma forma de pensar y vivir.

Conforme a la descripción que pablo desarrolla en Romanos 1 encontramos que el hombre sin Cristo posee alteraciones en relación con:

- A. Su sexualidad (versículos 24, 26,27)
- B. Su espiritualidad (versículos 21, 23)
- C. Su auto-concepto (versículo 30)
- D. Su comunicación o trato con otros

E. La autoridad
(versículos 30, 31)

F. Su autocontrol
(versículos 29, 30.31)

ACTITUDES FRENTE AL PECADO:

Tres actitudes comunes se observan del trabajo y la experiencia en relación con el pecado:

1. Ocultamiento.
2. Transacciones.
3. No querer aceptar el perdón de Dios.

En Filipenses 3.12-14 el Apóstol nos da tres ideas útiles en relación con este tema que resultan

muy apropiadas al momento de aconsejar:

1. Dejar el pecado
2. Mirar el presente
3. Conquistar el futuro

Y finalmente es importante informarle a este clase de personas que el plan de Dios no es perfección sino progreso.

Recordemos que aquel que empezó la buena obra la irá completando. El aconsejado debe saber que la conversión es un proceso para

todos los que anhelamos crecer en este camino y que debemos olvidar el pasado ya que nada del mismo puede cambiarse, ni el dolor, ni los errores que cometimos.

Ministrar a la persona para que reconozca que si pide perdón con sinceridad y se aparta de éste, alcanza la misericordia del Señor.

Proverbios 28:13. "El que encubre sus pecados, no prosperará; Mas el que los confiesa y se aparta alcanzará misericordia".

